



## El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura recibe a la alcaldesa de Bogarra

**23.abril.2024.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado del Comisario Adjunto, Adolfo Mérida, ha mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Bogarra, Andrea López.

La alcaldesa ha abordado el mantenimiento y limpieza de los márgenes del río Segura a su paso por su municipio y otras cuestiones relacionadas con el Dominio Público Hidráulico (DPH).

El presidente le ha informado que el convenio para las actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal de Bogarra, entre el Organismo de Cuenca y el Consistorio está cercano a la finalización de la tramitación administrativa, por lo que podría ser suscrito entre ambas instituciones próximamente.

Este acuerdo conllevará la colaboración entre ambas administraciones para la conservación y mantenimiento de los cauces, tanto en tramos urbanos y periurbanos (de competencia municipal); como en los tramos cuya competencia corresponde a la Confederación.

Por otro lado, la alcaldesa ha esbozado proyectos con afección al DPH y que por lo tanto precisaran de la preceptiva autorización del organismos de cuenca. El presidente de la CHS ha mostrado su disposición a colaborar en esta actuación con cualquier tramitación administrativa que necesitare el Ayuntamiento de Bogarra y fuera competencia de Confederación.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.